



## Los ‘rebeldes’ del PRI que no quieren a ‘Alito’ Moreno

El PRI de Alejandro “Alito” Moreno ha perdido 11 gubernaturas desde que él llegó a la dirigencia nacional; la más reciente derrota fue el Estado de México, un bastión histórico del tricolor. Aun con esos números rojos, el campechano se aferra al cargo, en el que permanecerá hasta finales de 2024, manejando los destinos de las candidaturas que se definirán en las próximas elecciones. No obstante, priistas ‘rebeldes’ retoman las críticas a “Alito” Moreno y piden “refrescar” al tricolor.

Desde la llegada de “Alito”, el PRI perdió Campeche, Colima, Guerrero, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas, en las elecciones de 2021; en el 2022, perdió Hidalgo y Oaxaca, y recientemente el Estado de México.

Dulce María Sauri, exdirigente nacional del PRI y expresidenta de la Cámara de Diputados, dijo que es preocupante que aún con alianzas, el tricolor haya logrado apenas conservar las gubernaturas de Durango y Coahuila, por lo que llamó a refrescar la dirigencia nacional.

En entrevista con Animal Político, la priista señaló: “Solamente en alianza, el PRI ha logrado sacar adelante la candidatura a gobernador en Durango y la candidatura a gobernador en Coahuila, todo lo demás se ha perdido y eso, en términos de una dirigencia nacional, creo que debería ser enormemente preocupante. Me parece que se tiene que refrescar la dirigencia nacional del PRI”.

Consideró que renovar a la dirigencia abonaría a la coalición para poder crear expectativas de triunfo y no de fracasos, “ayudaría muchísimo a la coalición electoral tener una dirigencia fresca, en condiciones de crear expectativas de triunfo, que esperar más de lo mismo. ¿Más fracasos, hasta dónde?”.

Dulce María Sauri reprochó a las dirigencias no solo del PRI, sino del PAN que tras los resultados electorales se queden a celebrar los éxitos: “Y, si los dirigentes se quedan en las mezquindades de las dirigencias nacionales, incluso celebrando supuestos éxitos, la primera cuestión es: ¿qué dirán las ciudadanas y los ciudadanos de esa actitud?”.

Luego de la derrota en el Estado de México, “Alito” Moreno salió a repartir culpas, particularmente a Alfredo del Mazo, gobernador saliente del Estado de México, a quien acusó de darle la espalda a los militantes y faltarle de carácter para conservar la entidad. No obstante, el gobernador negó que abandonara a la candidata Alejandra del Moral y calificó de “ingrato” al campechano.

<https://politico.mx/los-rebeldes-del-pri-que-no-quieren-a-alito-moreno-45426>